

**IMPLEMENTASI KOMUNIKASI INTRAPERSONAL
UNTUK MENGUATKAN KONSEP DIRI GENERASI
MUSLIM PADA PIMPINAN CABANG IKATAN
MAHASISWA MUHAMMADIYAH KUDUS 2021/2022**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi sebagian Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Komunikasi Penyiaran Islam (KPI)**

Oleh:

ALFIONA AINNURRIZKI
NIM 1840210055

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PRODI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)438818
 Email: fdki@iainkudus.ac.id Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN BIMBINGAN SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa:

Nama : Alfiona Ainnurrrizki
 NIM : 1840210055
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
 Judul : Implementasi Komunikasi Intrapersonal untuk Meningkatkan Konsep Diri Generasi Muslim pada Pimpinan Cabang Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah Kudus periode 2021/2022

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 26 Juli 2022 sampai 21 Desember 2022 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses Munaqosah.

Kudus, 21 Desember 2022

Dosen Pembimbing,

Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I

NIP. 197811102009121003



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jalan Conge Ngembal Rejo kode pos 51 Kudus 59322
 Telepon (0291) 432677,438818
 Website www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi

saudari:

Nama : Alfiona Ainnurrizki
 NIM : 1840210055
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
 Judul : **“Implementasi Komunikasi Intrapersonal untuk Menguatkan Konsep Diri Generasi Muslim pada Pimpinan Cabang Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah Kudus Periode 2021/2022”**

Telah diujikan pada 4 Januari 2023, dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Mas’udi, S.Fil.I., M.A.</u> NIP. 198105042009011010 Ketua/ Penguji I	10 / 1 / 23	
<u>Rukhaini Fitri Rahmawati, M.Pd.I.</u> NIP. 199004072015032000 Penguji II	9 / 1 / 23	
<u>Hasan Bastomi, M.Pd.I.</u> NID. 198809281034042000 Sekretaris Sidang	11 / 1 / 23	
<u>Dr. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I.</u> NIP. 197811102009121003 Dosen Pembimbing	10 / 1 / 23	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.S.I.</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	10 / 1 / 23	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, Saya Alfiona Ainnurrizki NIM. 1840210055 menyatakan dengan sungguh bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya diri saya pribadi dan belum pernah diterbitkan oleh siapapun dalam bentuk dan keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Jika dikemudian hari ditemukan adanya keganjalan dan hal yang tidak benar dalam skripsi ini, saya bersedia menerima sanksi.

Kudus, 21 Desember 2022

Yang menyatakan



Alfiona Ainnurrizki

1840210055

MOTTO

Orang yang paling rugi dan merugikan adalah
orang yang tidak mengenali diri sendiri¹

-Haidar Bagir-



¹ Haidar Bagir, *Catatan Untuk Diriku* (Jakarta Selatan: Noura Books, 2021), 107.

PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah, Segala Puja dan Puji bagi Tuhan Seluruh Alam, Tuhan kami, Allah SWT. yang telah memberikan peneliti kesempatan agar dapat hidup dan berbenah setiap hari. Tanpa nafas yang diberi Sang Maha Kaya dan Sang Maha Kasih, mungkin peneliti tidak sanggup sampai berada di titik ini. Tak lupa, kepada Nabi Muhammad SAW. sebagai Rasul Allah dan cermin umat Islam yang sempurna. Pembawa sejuta kesejukan bagi para ummatnya. Semoga kita dapat syafaat di hari kiamat kelak. Aamiin.

Dengan penuh rasa syukur dan terima kasih yang tiada henti, Saya persembahkan skripsi ini kepada:

1. Ibuk dan Bapak penulis, yang harus disayangi dan didahulukan kepentingannya melebihi siapapun. Meski Bapak sudah tidak bisa melihat saya sekarang, tetapi do'a untuk Bapak selalu tercurahkan. Terima kasih pada kasih sayang berbentuk jiwa, raga, materiil, nyawa, bahkan hal kasat mata. Semoga ikhlas Ibuk dalam merawat, bisa saya balas seiring berjalannya waktu.
2. Safrida Khoirunnisa' dan Noval Syarifuddien, kedua kakak saya yang selalu support hal-hal baik untuk tumbuh, meski terkadang banyak berisiknya.
3. Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah Kudus, yang telah memberikan banyak pengalaman, pelajaran dan tempat layaknya rumah.
4. Teman seperjuangan, Muflikhati Aizul Fitri, Faziatul Khusnah, Putri Milasari, dan Ahmad Luthfi Faizur Rohman sebagai manusia-manusia sok tangguh dan menanggungkan.
5. Gita Maulidina sebagai sahabat, teman, adik yang saling menguatkan satu sama lain.
6. Sahabat dari SMA Muhammadiyah Kudus yang masih menjalani komunikasi dan bertukar semangat sampai sekarang.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	...	A/a
ث	Ş/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	T/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	Ḥ/h	ظ	Z/z	ه	H/h	<i>Maad</i>	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	<i>Tasydid</i>		<i>Yā nisbah</i>	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَکِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	Rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waaf		ال		Vocal Rangkap	
قَرَع	Qara'a	الْفُرُوعُ	Al-furū'	الْقَمَرُ	Al-qamar	عَيْرِي	Gairī
قَرَاءَ	Qara'a	الْقَضَاءُ	Al-qaḍā'	الشَّمْسُ	Al-syams	شَيْءِ	Syai'un
Kata Majemuk Dirangkai			Kata Majemuk Dipisah			Tā Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl Al-Dīn	سَاعَةٌ	Sā'ah		

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh

Segala puji syukur kita panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan karunia dan keridhaannya kepada peneliti sehingga mampu menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Implementasi Komunikasi Intrapersonal untuk Menguatkan Konsep Diri Generasi Muslim pada Pimpinan Cabang Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah Kudus periode 2021/2022”**. Shalawat dan salam senantiasa kita haturkan kepada Sang Revolusioner Peradaban, Nabi Muhammad SAW. Olehnya terjadilah perubahan yang tidak instan dari zaman jahiliyah menuju Islamiyah. Semoga kelak kita semua mendapat syafa'atnya dihari kiamat nanti.

Karya tulis ini merupakan sebuah tugas akhir atau skripsi untuk mendapat gelar Strata satu atau S1 Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus. Peneliti berharap agar skripsi ini bermanfaat bagi peneliti meskipun dalam penulisan skripsi ini peneliti menyadari banyak kekurangan.

Penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebanyak-banyaknya pada yang telah memberikan dukungan, motivasi, dan bimbingan dalam penyelesaian skripsi ini. Dengan demikian, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.S.I, selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam.
3. Suciati, M. Pd. selaku Ka.Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam.
4. Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I selaku Dosen Pembimbing yang dengan sabar membimbing saya dari awal hingga akhir.
5. Bapak dan Ibu Dosen Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam IAIN Kudus yang telah mengajar dan membekali berbagai ilmu pengetahuan, sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini.
6. Seluruh staf Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam yang telah memberikan izin dan layanan yang peneliti perlukan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Ibuk dan Bapak tersayang yang tidak pernah berhenti memberikan yang terbaik, mendukung dengan materi maupun nonmateri selama peneliti menimba ilmu.

Atas segala hal baik dan doa yang berlimpah, penulis mengucapkan terima kasih. Semoga kebaikan kalian dibalas oleh Allah

dengan balasan yang lebih baik. Peneliti menyadari bahwasanya skripsi ini jauh dari sempurna, maka dari itu kritik dan saran sangat diharapkan.
Wassalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh

Kudus, 6 Januari 2023
Penulis,

Alfiona Ainnur Rizki
NIM: 1840210055

